
Herr Hillebrand erläutert, dass aufgrund der seit Ende 2015 vorliegenden Richtlinie zusätzli-
che Mittel benötigt werden. 
 
Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 
 
 
 


